



„Alte Kameraden“ sind Vorbilder für die Jugend

Carl Teikes „Alte Kameraden“ lieben die Musiker am Montagmorgen im Mönninghauser Schützenfestzelt erklingen. Oberst Alfons Schweins („Ich weiß, Ihr seid noch nicht alle alt“) hatte den berühmten Militärmarsch ganz bewusst ausgewählt, um den Mitgliedsjubilaren eine besondere Ehre zu erwei-

sen. „Ihr lebt die Tradition und seid Vorbilder für die jüngeren Schützen. Dafür gilt es, Danke zu sagen“, rief Schweins den älteren und nicht mehr ganz so jungen Schützen-Kameraden zu. 25 Jahre engagieren sich mittlerweile Bernd Luig, Ludger Fernhomberg, Kai Dirksmeier, Frank Vollmer, Dieter Hunold, Marc

Wieneke und Norbert Büttner im Schützenverein. 40 Jahre sind Dieter Schnelle, Manfred Lünne, Karl-Heinz Schlüter und Herbert Rumpf Mitglied. Seit 50 Jahren sind Franz-Josef Dahlhoff, Heinz Jakob, Helmut Woracek, Willi Neumann, Bernd Horst, Heinz-Günther Rennkamp, Ludwig Albrecht, Karl-Heinz

Ruhose und Kurt Kaemper aktiv. Auf 60-jährige Vereinszugehörigkeit blicken Herbert Pawelski und Gerhard Runig zurück. 65 Jahre im Verein sind Heinz Hunold und Josef Ludwigt. Heinrich Koch hält den Schützen aus Mönninghausen und Bönninghausen schon seit 70 Jahren die Treue. ■ Foto: Friedrich